

Aumenta Gruma 18% su flujo

Silvia Olvera

Monterrey (20-julio-2016).- Impulsada principalmente por mejoras operativas y por el tipo de cambio, Grupo Maseca (Gruma) logró incrementar su flujo operativo (Ebitda) en 18 por ciento, para alcanzar los 2 mil 642 millones de pesos durante el segundo trimestre del año, en relación al mismo periodo de 2015.

En su reporte, el mayor productor de tortillas de maíz y harina de trigo del mundo explicó que de mayo a junio sus ventas alcanzaron 16 mil 348 millones de pesos, lo que le representó un incremento del 14 por ciento.

Mientras que su volumen de ventas fue mayor en 2 por ciento en periodos comparados, a pesar de que en su mayor mercado, Estados Unidos cayó 1 por ciento, derivado de resultados mixtos, una baja del 3 por ciento en el segmento de tortilla en el canal institucional, por una decisión interna de Gruma, y por un incremento del 3 por ciento en el harina de maíz.

El volumen de Gruma fue impulsado por México donde creció 8 por ciento, y esto compensó la caída en otros territorios como Europa y Centroamérica.

La utilidad de operación se vio beneficiada por depreciación del Peso, así como por mejoras en las operaciones de Gruma Asia y Oceanía, de acuerdo con la empresa, lo que le permitió un alza del 19 por ciento, para alcanzar los 2 mil 191 millones de pesos.

Esto derivó a que su utilidad neta mayoritaria llegara a los mil 417 millones de pesos, un alza del 31 por ciento en relación al segundo trimestre del 2015.

Durante el periodo Gruma realizó inversiones por 79 millones de dólares, destinados para la construcción de una planta de tortillas en Dallas, Texas; así como para la ampliación de capacidad de su en su unidad productiva de Indiana y mejoras técnicas y expansión en otros lugares, como Ucrania, Inglaterra y España y Rusia.

El monto también se destinó para en México para la construcción de la nueva planta de tortilla en Monterrey y la reapertura de una planta de harina de maíz en el centro del país, así como para mejoras técnicas en sus demás unidades.

En relación a su deuda, en el periodo resultó 25 millones de dólares menos que en el segundo trimestre del 2015, para llegar a los 704 millones de dólares. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 20-julio-2016